

Förderschüler nicht zu bremsen

Als deutscher Meister kehrte die Fußballmannschaft der Königsbrunner Brunnenerschule aus Berlin zurück. Die Fußballer der Förderschule, die eine Einrichtung der Lebenshilfe Augsburg ist, hatten sich als Landesmeister für das Bundesfinale im Rahmen von „Jugend trainiert für Olympia/Paralympics“ qualifiziert. Im Finale gewann die



S. Tangara

die Mannschaft von Trainer Manfred Stöhr mit 3:1 gegen Berlin. Torschützenkönig des Turniers wurde Souleymane Tangara mit insgesamt 13 Toren. An der Veranstaltung nahmen in der Sparte Förderschulen die besten Teams aller 16 Bundesländer teil. Dementsprechend hoch war die Belastung für die Spieler, die innerhalb von drei Tagen sechs Vorrundenspiele, drei Spiele in der Zwischenrunde und schließlich die Halb- und Finalspiele zu bestreiten hatten. (*pm/AZ*)